

Skikurse Alb

Am 28. und 29.12.2014 fanden zum ersten Mal in dieser Saison unsere Kurse auf der Alb statt. Die Kinder, meist blutige Anfänger, hatten zu Beginn sehr mit den Schneemassen zu kämpfen. Allerdings fanden Sie sich dann schnell zurecht und übten fleißig im extra aufgebauten Skizunft-



Skiland. So konnte für einige bereits am ersten Skitag auch die erste Liftfahrt stattfinden – mehr oder weniger sturzfrei. Am 2. Tag ließen sich die Mutigen nicht von der angeblichen Kälte abschrecken und wurden reichlich belohnt: Nach kurzer Phase am Übungshang ging es gemeinsam mit allen zum Schlepplift. Anfängliche Ängste vor der Liftfahrt waren schnell beiseite gewischt und alle Abfahrten konnten super gemeistert werden. Nach zwei tollen Tagen am Skilift Halde bleibt eine Erkenntnis: Es ist immer wieder erstaunlich, wie viel, insbesondere von Kindern, innerhalb von 2 Tagen erlernt werden kann.